



Reciben diputados minuta sobre Ejército en calles

ARTURO R. PANSZA

Integrantes del Congreso de la Ciudad de México se aprestan a discutir el martes 18 de octubre, para su probable aprobación, la minuta respecto a la extensión hasta el 2028 de las Fuerzas Armadas en materia de seguridad pública.

Luego de que el documento fue aprobado por la Cámara de Diputados, fue recibido en el recinto de Donceles y Allende, donde el pleno lo analizará, sin descartar que los legisladores capitalinos acepten la permanencia en las calles del Ejército y la Marina para hacer labores de seguridad.

Antes de que concluyera la sesión ordinaria de este jueves en el Congreso capitalino, el presidente de la Mesa Directiva de ese órgano, Fausto Manuel Zamorano Esparza, decretó un receso que fue de más de diez minutos para dialogar con los coordinadores de las ocho fracciones y asociaciones parlamentarias, para confirmarles que se recibió la minuta y determinar cómo se procedería.

Se acordó que el próximo martes se ponga a discusión la minuta enviada por el Congreso de la Unión, respecto a la permanencia del Ejército en las calles: se trata de la reforma al artículo quinto transitorio de la Constitución federal.

Legisladores capitalinos discutirán el martes el documento en sesión ordinaria; al tratarse de una reforma constitucional, debe ser aprobada por la mayoría de los Congresos, es decir, al menos 17. Ayer ya hizo lo propio el de Oaxaca, en tiempo record

Tras el receso Zamorano informó al pleno de que se recibió el documento, que tiene que ser avalado por la mayoría de los Congresos de las 32 entidades federales.

“Se recibió la minuta por la que se reforma el artículo quinto transitorio, por el que reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en materia de Guardia Nacional, publicado en el Diario Oficial de la Federación el 26 de marzo de 2019”, comunicó.

El presidente de la Mesa Directiva citó a los 66 congresistas a las 9:00 horas del día 18, para tras desahogar algunos asuntos, discutir la minuta.